



## **La FHF est solidaire et se mobilise pour soutenir les habitants de Mayotte touchés par le cyclone Chido**

Paris, le 16 décembre 2024

**À la suite du passage du cyclone Chido qui a très gravement frappé Mayotte, la Fédération Hospitalière de France (FHF) souhaite réaffirmer son entière solidarité aux populations de l'île et aux professionnels de santé mobilisés dans ces circonstances dramatiques.**

Nos pensées et notre solidarité vont d'abord aux populations de Mayotte gravement éprouvées par le cyclone Chido.

La FHF adresse également tout son soutien à l'hôpital de Mayotte, très durement touché, ainsi qu'aux équipes hospitalières et à l'ensemble des professionnels de santé mobilisés qui font preuve d'une résilience et d'une solidarité remarquables. Leur engagement force l'admiration et constitue un exemple pour tous.

### **LA MOBILISATION SANS FAILLE DE TOUS LES ACTEURS FACE A CETTE CATASTROPHE**

Devant l'ampleur de cette crise, la FHF salue l'action de la FHR Océan Indien et des professionnels de santé de la Réunion, en particulier ceux du CHU, pleinement investis dans la prise en charge des victimes. La FHF est pleinement mobilisée aux côtés des pouvoirs publics et des acteurs locaux à Mayotte pour évaluer les besoins et faciliter les actions à mettre en œuvre.

**Par ailleurs, en lien avec la Fondation des Hôpitaux, très impliquée sur le sujet, la FHF explore activement les moyens d'apporter une aide complémentaire aux besoins du centre hospitalier de Mayotte sévèrement frappé par cette crise.**

#### **À propos de la Fédération hospitalière de France**

Créée en 1924, la Fédération hospitalière de France (FHF) réunit plus de 1 000 établissements publics de santé (hôpitaux) et 3 800 structures médico-sociales (maisons de retraite et maisons d'accueil spécialisées autonomes), soit la quasi-totalité des établissements du secteur public. Cette légitimité et sa dimension nationale font de la FHF un acteur de premier plan du monde de la santé, acteur d'autant plus écouté qu'il est véritablement trans-politique, comme en témoigne la composition de son conseil d'administration. La FHF remplit une triple fonction de promotion, d'information et de représentation :

- Promotion de l'hôpital public et des établissements médico-sociaux ;

- Information des professionnels ;
- Représentation des établissements.

La FHF est aussi un lieu où s'élaborent de nouvelles propositions destinées à alimenter le débat législatif. En savoir plus : [ici](#).

**Contact presse FHF : [communicationfhf@havas.com](mailto:communicationfhf@havas.com)**

CONTACT PRESSE

**HAVAS**

[communicationfhf@havas.com](mailto:communicationfhf@havas.com)



[www.fhf.fr](http://www.fhf.fr)



10 000 abonnés

[@federationhospitalieredefrance](https://www.facebook.com/federationhospitalieredefrance)



85 000 abonnés

[Fédération hospitalière de France](https://www.linkedin.com/france/company/federation-hospitaliere-de-france)



30 000 abonnés

[@laFHF](https://twitter.com/laFHF)